



**INFORMAN.id**

## **Pasca Blusukan Di TPI Sumpang Binangae, Aji aras lanjut Kampanye di Desa Madello**

**Rudy kahar - BARRU.INFORMAN.ID**

Dec 16, 2023 - 12:36



Barru-Sosialisasi dan kampanye resmi caleg PPP dapil 2 DPR RI H. Aras yang saat ini masih menjabat anggota DPR RI komisi V desa madello dusun medello kecamatan balusu. Sabtu, 16 Desember 2023.

H. Aras di ketahui karir politiknya bergabung di pantai Kabba tersebut 2005, beberapa jabatan strategis pernah di embang, salah satunya sebagai bendahara DPW PPP. Ikut pileg DPR RI pada tahun 2009 dan pileg 2014.

Dua kali nyaleg belum tembus, akan tetapi beliau tidak menurunkan niatnya untuk nyaleg lagi 2019 pada akhirnya berhasil meraih suara hati masyarakat di dapil 2 sulsel dari sembilan kabupaten (Barru, Pare Pare, Pangkep, Maros, Bone, Soppeng, Bulukumba, Sinjai, dan Wajo).

Pada kampanye resmi ini, H. Aras lebih memilih door to door mulai sanak keluarga hingga tokoh masyarakat dan agama di wilayah pemilihannya terutama Barru.

Terlihat mulai hari pertama dan hari kedua lanjut ke desa Madello sebelumnya pagi hari blusukan di TPI Sumpang Binangae, masyarakat cukup senang menyambut kedatangan Aji Aras yang di kenal peduli merakyat dan nyata kerjanya.

Selama kurang waktu lima tahun atau satu priode, telah banyak di torehkan program program fisik mulai dari bedah rumah, jamban/WC komunal dan perkotaan, jalan cor hingga jembatan yang terbagi di sembilan kabupaten daerah pemilihannya.

Dalam sambutannya ungkapkan Rasa Syukur dan terimakasih kepada pemilik rumah serta puluhan masyarakat Madello bersedia hadir pada acara kampanye hari ini. Ucap Aras

Harapannya, "kami adalah pesuruh atau pelayan rakyat yang siap mendengar menampung keluhan atau keinginan masyarakat Madello dan kewajiban kami untuk lanjutkan keinginan Ta semua". Cetus Aji Aras

Diakhir sambutannya H Aras meminta secara ikhlas kepada masyarakat Madello untuk dukung kembali sebagai Wakil Ta semua di DPR RI guna lanjutkan apa keinginan Ta semua masyarakat Ta. Tutup